

Weser Kurier vom 15.12.2020

WESTSAHARA-KONFLIKT

„Klarer Verstoß gegen das Völkerrecht“

Bremen/Washington. Die Ankündigung von US-Präsident Trump, die Souveränität Marokkos über die Westsahara anzuerkennen, ist in Bremen auf Kritik gestoßen. Tanja Brodtmann, Vorsitzende des Vereins „Freiheit für die Westsahara“, sieht darin einen „klaren Verstoß gegen das Völkerrecht“. Sie müsse von der Bundesregierung verurteilt und vor den Internationalen Gerichtshof gebracht werden. Brodtmann weiter: „Sollte dieser Plan im Sicherheitsrat durchgesetzt werden, wäre es das erste Mal seit der Unterzeichnung der UN-Charta, dass die internationale Gemeinschaft eine unvollständige Dekolonialisierung anerkennt.“ HUB